

PASSION GOURMANDE

PAR CATHERINE PROUS

**Mag'Ville
& Villages**

« Ce métier me permet de m'exprimer »

PATRICK AGNELLET est un enfant du pays. Ce fondu de petites douceurs a ouvert sa première chocolaterie pâtisserie en 2004 à Annecy-le-Vieux, rue Centrale, puis, 9 ans plus tard, une deuxième boutique dans son village d'origine, La Clusaz.



« Le métier de pâtissier répond à ma gourmandise », confesse Patrick Agnellet. Photo C.P.

EN UNE PHRASE

Sa devise

« Comme on aime, on regarde. »

Son porte-bonheur

« Ma famille. »

Sa fête préférée

« La Saint-Patrick, le 17 mars. C'est l'occasion de boire un coup entre amis. »

Où il se voit dans 10 ans

« Je ne veux surtout pas tracer de plan. Je me vois ici mais avec un esprit créatif sans cesse renouvelé. »

Son lieu favori pour s'évader

« La montagne du Pertuis. Je pars marcher et je m'inspire de la nature. »

LES 3 COUPS DE CŒUR DE PATRICK



« Les pâtes de fruits, huit parfums. À tomber. »

Photo DR